



## Les p'tits jardiniers de Jean Moulin

publié le 28/06/2021



Plant de tomates

Cette année tous les vendredis l'équipe d'une quinzaine de collégiens s'est occupée de carrés potagers. Voici ce qu'ils ont fait :

« Nous avons d'abord planté des fraises, des fèves et des salades. Puis nous avons ajouté des

fleurs des champs comme la bourrache (que l'on peut manger), les coquelicots, le soucis, les oeillets d'Inde au pied des tomates pour éviter des maladies, etc. Toutes ces fleurs ont servi à attirer les insectes pollinisateurs et augmenter la biodiversité.

C'est pourquoi nous avons vu plus de papillons, de coccinelles, d'abeilles ... Puis nous avons planté des pommes de terre, des courgettes, du fenouil, des betteraves, des tomates et semé des graines dont des radis et des salades.

Bien sûr, nous avons fait cela sans produit chimique car nous avons compris l'importance de l'agriculture biologique pour préserver l'environnement. C'est pourquoi aussi nous avons passé beaucoup de temps à désherber pour entretenir notre potager.

Cet hiver nous avons bricolé pour aménager notre jardin (démontage de palettes pour faire une palissade). Mme Nivet, Mme Colin De Verdière et Mme Texier nous ont aidés pour réaliser tout cela ! »



L'équipe des p'tits jardiniers (2020-2021)



Notre 1<sup>ère</sup> récolte des fèves



Une belle batavia



Nos pommes de terre ont bien germé !



Un carré potager



Notre semis de fleurs qui attirent  
les insectes pollinisateurs

Mathéo, Loïc, Lucie, Romane, Rose, Océane, Flora, Charly, Nolann, Mohammed, Karl, Reda ...